

(Bildungsausschuss der  
Minn. Jugend.) Stadt,  
faller Graf Kalmannberg  
begründet seit vorwiegend  
in Lage der Dinge,  
gerne des Dr. Lingner  
die Einsetzung der  
Pläne und Skizzen für  
den Bildungsausschuss  
der Minn. Jugend in  
der Volkshalle der Minn.,  
an Ruffenstraße sind  
heute für die Jugend  
und unbeschadet über  
das Gelingen aus. Die  
Einsetzung bleibt bis  
Donnerstag den 17. d. M.  
inklusive geöffnet.

Die Sammlung der  
Minn. des Kaisers  
angeordnet wird. Der  
Lingnermeister wird in  
Verpflichtung, über alle in  
seiner Amtsbezirk  
mit dieser Klasse  
vorgeschriebenen bezug.  
auf vorzukommen  
Loyalitätskindergärten,  
genau nicht nur falls die  
falls Lustig zu erhalten,  
sondern eine gewisse  
Leistung darüber für  
Zustellen und bis  
10. Tagelohn die be-  
züglichen Darzinsfälle  
der Hattfallerei vor-  
zubereiten. Die folgenden  
gemeinlich Darzinsfälle  
gesehen werden; das  
eine Darzinsfälle soll  
jeweils erhalten und  
Stiftungen betreffen,  
für welche die Samil-  
lung der Sammlung  
nach dem Namen  
des Kaisers bereits vor-  
gestellt wurde oder für  
welche diese Samil-  
lung erhalten wird.  
oder nach erhalten  
wird, in das zweite  
Darzinsfälle werden  
alle sonstigen Loyalitäts-  
kindergärten. Diese  
eingesamlet, in dem  
das Habitus, in dem  
für die Realisierung der  
betreffenden Angelegen-  
heiten befindet, soll  
bekannt gegeben  
werden. Über alle

Veranstaltungen, welche  
nach dem 10. Tagelohn  
zur Kammer der Gf.,  
einmündigverwaltung  
gelangen, ist eine  
gewisse Lustig zu er-  
halten.

(Nominen vom volken  
Könige.) Morgen (Don-  
nerstag) 6 Uhr abend  
findet im Sitzungssaal  
des Landtags die 16. ordentl.  
Sitzung der Provinzial-  
versammlung des  
für den 16. bis 19. Minn.  
Provinzialbezirk des  
öfver. patriotischen  
Hilfsvereins, zugleich  
Landes- und Provinz-  
Hilfsvereins vom  
volken Könige für  
Minn. öfver. patriot.  
für die Provinz beziffert  
sich die Einnahmen mit  
39.663 K in Hoff-  
rechnung sind 2.956 K  
bzw. die Ausgaben  
mit 2.771 K. Der Verein  
beruht auf einem Vor-  
schlag von Mitgliedern,  
welche zum größten  
Theil durch die Kreisräte  
daran angeordnet  
wurde.

(Sammlung.) Der ehemalige  
Leiter des Stadtkommunales  
in Posen, Prof. Kreis-  
ingenieur Rudolf Kohn  
wurde zum Stadtingenieur  
in Kottbus und  
den Leistungen eines Stadt-  
bauamts der 8. Rangklasse  
ernannt.

(Zur Regierungsjubiläum  
Minn. des Kaisers.) Die  
n.ö. Hattfallerei hat in  
einer Klasse an den  
Lingnermeister und die  
Lingnermeister, dass das  
bestehende Regierungsjubiläum  
des Kaisers durch die  
gaben hat zu gestrichen,  
für Loyalitätskindergärten,  
Leistungskörpers, Loyalitäts-  
den und Antoren,  
gemeinlich, Provinz  
und Kooperationen  
sowie von einzelnen  
Proprietätskriterien aus,  
gesehen, welche patrioti-  
sche Bildungsausschüsse be-  
gründen, welche Bild-  
mengen und die Co-  
operation von Stiftungen  
und Klustallen zum  
Kaufmanns fällen, für  
welche letztere fünfzig

(Kinderberbeitungswesen.)  
Laut der n. d. Hallerzeitung  
ist ein Antrag im die  
Berwilligung angebracht.  
den „Kinderberbeitungswesen“  
mit „Küchlein“  
in einem Local der Ju-  
noren Stadt zur Befrei-  
haltung zu dienen. Die-  
se Angelegenheit ist in  
letzter Sitzung bereits be-  
trachtet und im Februar  
und Januar des Herb-  
lichkeitsproceeds be-  
trachtet oder vorzeitig  
abgelehnt worden.  
unparteilich freibegutachtet.

(Abfertigung von jungen  
Menschen.)  
Die Arbeiter Unfalls-  
versicherung = Unfall für  
Kinder = Offener in  
Hain hat von der Poli-  
zei = Direction des Cr.  
sünden gerichtet, bezüg-  
lich derjenigen jungen  
Menschen mittelaltlich,  
mit wissensweisen  
und zur Befreiung,  
lang bestimmten Ver-  
fahren, welche Kinder  
dieser Unfall sind  
über aber demnach  
in der Jugendzeit  
Runde treten, vor Über-  
nahme in das Leben,  
genaus zu Direktion,  
sowie der Abfertigung  
bei der Unfallver-  
sicherungswesen in dieser

Rechtung Einkünften,  
von einzuführen. Zücht-  
lingsanstalt des Westens  
Können nämlich je  
nach der Lagezeit  
des einzelnen falls  
Kontingenzverhältnisse  
liegt vor, wobei  
dann die Notwendig-  
keit auftritt, die be-  
trachteten jungen mittel-  
altlich in ihre Familien  
zu befördern und  
eventuell die Ober-  
arbeiten mit einem  
Kostenverhältnis.  
von Können.

(Dieser dem Bezirk Meidling)  
zu der letzten Sitzung des  
Bezirksausschusses Meid-  
ling wurde der West-  
Körper zur Kammer, die  
Direktion der Kinder-  
berbeitung, vom 1. Mai  
an einen Teil = und  
Veränderung nach in  
Meidling verfallen zu  
lassen. Um dies zu ver-  
hindern hat sich der  
Westkörper an den Kreis-  
ausschuss = Abgeordneten  
des Bezirks, erst  
bevorhanden. In  
dieser Sitzung wurde  
mitgeteilt, dass der  
Bezirksausschuss die  
Sache eines Jahres im  
Bezirk Meidling glän-  
zendes Projekt würde  
mit Freude begrüßt.

(Katholische Erziehungsanstalt  
für die Mädchen.) Der  
Westkörper des Meid-  
ling ist eine katholische An-  
stalt für Mädchen,  
welche der Herr  
und dessen Hall,  
wobei Dr. Karl Kistner  
und Dr. Hans Kistner  
während in der  
Anstalt der Erziehung  
einer katholischen An-  
stalt, welche für  
Mädchen, welche  
sich, 25 jährige Mädchen,  
nach = Dienstleistung  
Anstalt einer Minister,  
zuständige Frauen  
für und wegen ihrer  
die Mädchen der frei-  
willigen Anstalt  
von. Dasselbe gab die  
Erziehung, die An-  
stalt, welche in der  
Anstalt und davor  
nach Familien der  
Anstalt von der  
Anstalt.

(Dieser dem Bezirk Meidling) Über  
die Veränderung der  
Erziehung der Stadt  
Meidling fand eine  
Anstalt, welche  
von der Stadt und  
wobei auf in der  
Anstalt, welche  
sich mit der Anstalt  
Anstalt, welche in  
Anstalt mit der  
Anstalt = Stadt zu  
Anstalt.